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中国可持续发展工商理事会执行会长王基铭先生， 

世界可持续发展工商理事会会长彼得·巴克先生， 

尊敬的中国可持续发展工商理事会会员和代表， 

尊敬的各位来宾、女士们、先生们： 

很高兴能籍此良辰吉日，在2012年中国可持续发展工商理事会（CBCSD）会员大会上致

辞。在此谨对王基铭先生的盛情邀请表示衷心的感谢。 

首先，请允许我对CBCSD在推进中国企业可持续发展主流化和中国向低碳经济转型方面

所取得的巨大成就表示祝贺。如今，CBCSD已凭借其在促进经济、社会和环境和谐发展方面

所做出的贡献而备受尊敬。我谨代表韩国可持续发展工商理事会（KBCSD）对其坚持不懈、

始终如一推进可持续发展表示敬意与支持。 

2. 韩国可持续发展工商理事会与中国可持续发展工商理事会的合作之路  

今年是中韩建交二十周年。借用一个中国成语，我们两国在贸易、能源安全和环境方面

的关系可谓是“唇亡齿寒”，息息相关。 

近年来，出于同样的原因，中、韩BCSD之间的关系日趋巩固和加强。自2008年签订谅

解备忘录以来，过去五年的交流和合作为促进双方相互理解铺平了道路。我有信心，未来十

年我们的合作将更加成熟、更加具体。 

3. 三边企业圆桌会议的启动  

实际上，我们的愿景业已开始成型。 



在去年的会员大会上，KBCSD提出设立“企业可持续发展圆桌会议”，由来自

CBCSD、KBCSD以及日本经济团体联合会的企业领袖们共同参与。 

我很高兴看到，去年的会议已经有了积极的成果。中、韩BCSD与日本同仁密切合作，

制定了“三边企业圆桌会议”的运作框架，并一致同意今年在北京举行“启动仪式暨第一次

高级别会议”。 

这三个组织将圆桌会议的愿景确定为“以企业领导力推进东亚地区绿色与包容性增

长”。 

在王基铭先生和CBCSD诸位代表为促进“第一届企业圆桌会议”的召开所做出的努力

下，我相信“第一届北京圆桌会议”将取得巨大成功，并将对日后在韩国和日本召开的圆桌

会议的主题和方向起到重要作用。 

4. 世界可持续发展工商理事会首尔年会 

尊敬的同仁们， 

在此，我想向诸位介绍将于10月29日至11月2日在首尔举行的世界可持续发展工商理事会

（WBCSD）理事大会。 

适逢KBCSD成立十周年，这次会议将向世界展示韩国和东亚在引领绿色增长方面所取得

的进步。本次大会也是彼得·巴克先生就任WBCSD会长以来的首次理事会会议。因此，通过

首尔会议这个良好的平台，我们将了解彼得·巴克先生所带领的WBCSD这个声望卓著的组织

的崭新视界。 

欢迎各位参加将在10月召开的这次盛会，因为您的出席，我们将深感荣幸。 

5. 结语  

最后，对能有机会在本次会议上致辞，本人再次深表感谢。 

CBCSD在促进中国经济可持续发展方面的作用日益重要，这一点如何夸张都不为过。在

这条道路上，KBCSD将始终是其忠诚的伙伴。 

谢谢大家！ 


